

	<p>Objekt: Römische Öllämpchen</p> <p>Museum: Museum Guntersblum Kellerweg 20 67583 Guntersblum 06249 80 51 28 info@kulturverein-guntersblum.de</p> <p>Sammlung: Archäologie</p> <p>Inventarnummer: 42938</p>
--	---

Beschreibung

Zwei römische Öllampen

Diese Öllampen sind Fundstücke aus der Guntersblumer Römerstraße, gelegen in der Gemarkung „Eiserne Hand“. Lampen waren bei den Römern Massenware! Überall im Römischen Reich wurden die kleinen, sieben bis 15 Zentimeter großen, runden oder länglich-ovalen Ton-Lampen (lucernae) produziert und waren selbst in armen Haushalten ein selbstverständlicher Teil des Hausrats. Sie waren ein erschwinglicher Massenartikel und auch das Olivenöl, der übliche Brennstoff, war im Mittelmeerraum reichlich vorhanden.

Grunddaten

Material/Technik: Keramik
Maße: 10 cm x 8 cm x 2,3 cm

Ereignisse

Gefunden	wann	2015
	wer	Volker Kemmeter
	wo	Ausgrabungsstelle Römerstraße bei Guntersblum
[Zeitbezug]	wann	100-300 n. Chr.
	wer	
	wo	

Schlagworte

- Gebrauchskeramik

- Römische Kultur
- Öllampe